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7 marzo 2012 / 59.12 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Interrogazione n. 200.11 "Stipendi dei frontalieri: rimettiamo il Campanile al 
centro del Villaggio" non ancora evasa 
 
 
In questi giorni è divampata la polemica sul pagamento dei frontalieri in euro. 
 
In data 5 agosto 2011 ho inoltrato l'interrogazione n. 200.11 intitolata: "Stipendi dei frontalieri: 
rimettiamo il Campanile al centro del Villaggio" sottoscritta da altri 8 deputati che allego alla 
presente nel caso fosse andata smarrita. 
 
A tutt'oggi sono trascorsi 7 mesi (5 in più del termine previsto dalla Legge), ma la risposta non è 
ancora arrivata. 
 
Per questo motivo chiedo al Consiglio di Stato: 
 
- considerato che la problematica in questione è diventata di grande attualità, quando pensa il 

Consiglio di Stato di dare la sua risposta? 
 
 
Silvano Bergonzoli 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


